

## Educación

Categoría: Generales-Educación

Creado: Lunes, 23 Enero 2017 12:29

Visto: 1213

---

El Sistema Educativo de la provincia de Mayabeque tiene como misión dirigir científicamente de conjunto con los organismos, organizaciones e instituciones de la sociedad la formación integral-comunista de las actuales y nuevas generaciones, así como del personal docente, Además ejecutar y controlar la política del Estado y el Gobierno de la actividad educacional en la provincia, excepto en la Educación Superior.

El presente curso escolar 2018-2019 Mayabeque inicio con una matrícula de 57 925 estudiantes de ellos 27 515 son hembras, internos 1111, semi-internos 27291 y nuevo ingreso 14150 de todos los sistemas educacionales Primera Infancia, Primaria, Secundaria, Preuniversitario, Técnica y Profesional y de Adultos.

Con respecto a los recursos humanos, cuenta con 11338, de ellos 6958 Personal Docente y 4380 Personal No Docente.

Existen 294 centros de ellos 262 son puros, 23 mixtos para un total de 285 escuelas donde se desarrolla el proceso docente educativo, además tiene 6 palacios de pioneros, 2 campamentos y 1 hogar sin amparo filial.

La visión de la Educación de Mayabeque está basada en un modelo de provincia que avanza y se desarrolla bajo los principios del perfeccionamiento institucional; que será reconocido por la sociedad como una institución educativa de alta calidad y prestigio bien ganado. Formará niños y jóvenes que se distinguen, no sólo por sus conocimientos vastos y actualizados, sino también por otras cualidades como una actitud positiva y pre-activa, un indiscutible compromiso con su país, y una conciencia universal moldeada por una desarrollada sensibilidad y por los más altos valores humanos.